



SEID DABEI! MÜHLVIERTEL CLASSIC CHARITY-OLDTIMERRALLYE

AUTOMOBILE AUS DEM LETZTEN JAHRHUNDERT

Bereits zum 10. Mal rollt die Mühlviertel Classic vom 13. bis 15. Juni 2024 durch das Mühlviertel. 125 Teams aus 8 Nationen mit Auto-Klassikern von 1926 bis 1978. 27 verschiedene Automarken längst vergessene wie Alvis, Lagonda, Riley, Packard, DKW, Steyr Puch, Healey, Lanchester wie auch Raritäten von bekannten Marken wie Bentley, Aston Martin, Mercedes Benz, Chevrolet, Porsche, Ford, u.a. sind 2024 wieder am Start.

Die Besitzer investieren viel Zeit und Liebe für diese Oldtimer und ermöglichen uns dieses „Rollende Museum“ im malerischen Mühlviertel bestaunen zu können.

Die Teams meistern die 475 km lange Strecke an 3 Tagen mit dem Roadbook und mit Hilfe der Fans.

Im Motorpark Guglwald steht wieder das Classic-Zelt wo die Teilnehmer an den 3 Abenden durch die Hotel-Teams Guglwald und Bergergut verwöhnt werden.

Bei den Abendveranstaltungen steht gemeinsam mit unseren Sponsoren der Charity-Gedanke im Vordergrund.

Seit Bestehen der Mühlviertel Classic wurden bereits über € 400.000,- Charity-Erlös an Familien und Organisationen übergeben. Die Oldtimer-Teams freuen sich auf euren regen Besuch entlang der Strecke.



FUN FÜR MOTORSPORTFANS IN NEBELBERG

Freitag 14. Juni 2024

09:34 - 11:04 Uhr Vorderschiff - Nebelberg Sonderprüfung



Weitere Informationen:
www.muehlviertel-classic.at